

Chers amies et amis,

Nous vous communiquons notre texte que vous retrouverez dans le prochain numéro du magazine municipal dont la distribution est prévue courant **octobre 2017**.

Nous rappelons que nous sommes obligés de remettre notre texte, au cabinet du maire, plus d'un mois avant la diffusion du magazine municipal et celui-ci est limité à 1800 caractères au maximum.

Nos sincères amitiés.

ETES-VOUS SURS D'AVOIR VOTE POUR ÇA ?

- ✓ **82% de recettes supplémentaires** depuis 2013 soit 10 320 829 € générées par les hausses de nos taxes locales sur 4 exercices (2014-2015-2016-2017).
- ✓ **140% de hausse** des tarifs de stationnement en basse saison depuis le début de ce mandat.
- ✓ **94% de hausse** des tarifs des droits de place du marché.
- ✓ **Suppression des zones bleues** (évidemment c'est gratuit).
- ✓ **35% de hausse** du PV pour non-paiement de stationnement : 23 € au lieu de 17 €.
- ✓ **60 à 222% de hausse** des tarifs portuaires, et les plus importantes ne sont pas forcément pour les plus grandes unités.
- ✓ **Projet portuaire Pharaonique** sous l'appellation Ecobleu, ça fait plus propre.
- ✓ **Changement de gestion pour Port Cavalaire** avec la création d'une SPL dont les 14 administrateurs seront nommés par Philippe Léonelli. Notre demande de siège n'a toujours pas obtenue de réponse.

Aucune de ces mesures ne figurait dans le projet électoral de Philippe Léonelli et à ce jour, aucune de ses promesses électorales n'a été mise en œuvre. Je vous laisse le soin de relire le document de campagne conséquent qu'il vous avait distribué.

Ce n'est pas la bonne gestion dont il se vante qui lui permet d'afficher une épargne nette de 2 millions d'euros, mais les hausses et contributions excessives qu'il impose à ses administrés sans aucune justification crédible.

La politique touristique mise en œuvre n'est vraiment pas à la hauteur de notre station balnéaire et de ce qu'en attendent nos résidents.

La propreté de la ville comme celle des plages laissent à désirer ; un grand nombre de nos concitoyens le font savoir. Notre station balnéaire est tirée vers le bas.

L'Eden qui animait la place des boules depuis le début du siècle dernier va disparaître au profit d'un immeuble flambant neuf, encore un de plus.

Le Capitaine du bateau a perdu le cap, il le cherche et nous essayons les coups de mer.

Texte remis le 22 septembre 2017.

Vous pouvez nous retrouver sur :

<https://www.facebook.com/annick.napoleonventurelli>
et <http://www.a-napoleon.com>



C. DOMINGUEZ



A. NAPOLEON



S. VIGUIER

Le Groupe Annick NAPOLEON Allons plus loin ensemble!